

## La Federación de fútbol desdobra activos y vende la camiseta del 'futsal' a Joma

La Rfef ha optado por el patrocinador técnico de la Lnfs para vestir a sus selecciones nacionales, que hasta ahora estaban patrocinadas por Adidas.

Palco23  
6 feb 2020 - 14:00

El *futsal* español vestirá de Joma a partir de esta temporada. La Real Federación Española de Fútbol (Rfef) ha firmado un acuerdo de patrocinio técnico con la marca toledana, por el que vestirá a las selecciones nacionales. Ni los términos económicos ni la duración del acuerdo han trascendido, pero, en virtud del mismo, la compañía proveerá la ropa deportiva y de paseo a los equipos nacionales. El contrato se firmará el siete de febrero.

Además, Joma será patrocinador oficial de todas las competiciones de la Rfef en esta disciplina, desde la Copa del Rey, hasta la Copa de la Reina, pasando por la Supercopa femenina.

Con este acuerdo, la Rfef desdobra activos, tras años de acuerdo de patrocinio técnico con Adidas. La marca alemana vestía a todas las selecciones nacionales, tanto de fútbol once como de *futsal*. A partir de ahora, Adidas se centrará en las selecciones de fútbol once hasta 2023, año en que finaliza contrato, mientras que Joma se encargará del fútbol sala.

De este modo, la marca toledana refuerza su presencia en el mundo del deporte y, en especial, de esta disciplina. El año pasado renovó con Movistar Inter hasta 2022 y arrebató el patrocinio técnico de la Lnfs a Kelme. También firmó como marca oficial de la Asociación de Jugadores de Fútbol Sala, y en las últimas semanas ha renovado con la Federación Española de Rugby y con la Federación Española de Atletismo hasta 2024. También viste a la Selección Española de Balonmano y a Unicaja Málaga de Baloncesto.